

三校 PTA 役員・校長等連絡協議会

令和 5 年 9 月 1 9 日

9 月 9 日 (土) に長田高校で、神戸、兵庫、長田高校の PTA 役員と校長が集まって情報交換する連絡協議会が開催されました。

以前から開催されていたこの会は、三校の PTA で課題となっていることを出し合い、情報交換することで、今後の PTA 活動がより充実することをめざした会です。会場は、昨年度は兵庫高校の武陽・ゆ〜かり館で、今回は 2021 年に長田高校創立 100 周年記念として建築された真新しい 100 周年記念会館 Astra Hall で開催されました。

私は 2 回目の参加ですが、いつも話し合いは真剣で、三校に共通する課題や各校独自の課題など、悩まし課題も多くありますが、いずれの PTA の皆さんも使命とやりがいを持って、意欲的に活動されていることがよく分かりました。校長としては、皆さんの積極的な姿勢は本当に有り難いことですし、頭が下がる思いです。

三校の教育活動はそれぞれに特徴があり、それを支える PTA 活動もそれぞれです。その違いをお互いに知るだけでも有意義な会だと思います。来年は神戸高校での開催です。皆さんに本校の様子を見ていただきましょう。

